

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Media Pembelajaran Berbasis Vlog Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Keanekaragaman Hayati Dalam Pembelajaran Daring Kelas X MIA SMA N 1 Angkola Timur Tahun Pembelajaran 2021/2022” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal pemilihan judul, penyusunan proposal, penelitian dan sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Tri Harsono, M.Si., Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si., dan Ibu Apt. Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memberikan saran terbaik selama perkuliahan kepada penulis dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah, guru beserta staf pegawai SMA N 1 Angkola Timur yang telah mendukung penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua penulis, Ibunda Ramlah Batubara dan Ayahanda Mara Halam Harahap yang telah mendoakan, memberikan kasih sayang, berjuang keras, mendukung sekaligus sumber semangat bagi penulis sehingga dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Teristimewa kembali penulis ucapkan terima kasih kepada abang, kakak, dan adik-adik penulis, abang kandung Ahmad Rifai Harahap yang menjadi panutan bagi penulis yang ikut serta mendukung dan bekerja keras dalam mewujudkan cita-cita adiknya serta mengayomi adik-adiknya, kakak perempuan saya Efi Rahmadani Harahap yang menjadi penyemangat saya serta adik-adik saya Oloan Harahap dan Alwin Parulian yang juga setia memberikan dukungan dan semangat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan tugas akhir ini, tidak lupa kepada tulang saya Bahal Batubara selaku ayah kedua saya di kota Medan ini yang memberikan dukungan penuh selama saya menjalani perkuliahan.

Tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada teman-teman yang selalu ada menemani dan membantu penulis terkhusus anak Kos (Patima Sari Harahap, Yuni Nainggolan, Ropinta Sari Siregar) teman hidup selama menjadi anak rantau di Medan terkhusus Patima Sari Harahap teman satu kos dan satu dosen pembimbing skripsi yang menjadi bukti dalam penyusunan tugas akhir ini, teman sekelas saya kelas Pendidikan Biologi C 2018 terkhusus teman sedari mahasiswa baru saya Sebtina Siallagan dan Fadila Ahmad yang memberikan dukungan dalam penyusunan tugas akhir ini. Kepada teman-teman akan tiba masanya (Sondang Ronalizah, Indah Lestari dan Yuni Nainggolan) yang memberikan dukungan dalam penulisan tugas akhir ini. Kepada Labalaba (Salwa Fauhan Nasrilla, Thifal Zahra, Maria Cintiana Tambunan, Cut Annisa Rosniawan, Shindy Arnanda Laudra, Pera Ardila, dan Khairatun Melina). Kepada kakak saya kakak Elviani Boru Ginting yang memberikan saran dalam penyusunan tugas akhir saya ini. Teman-teman berproses dan mengupgrade diri di UKM KSR PMI UNIT UNIMED serta teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu namanya yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis. Terima kasih atas kebersamaan selama ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya karya tulis ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 3 Maret 2022

Penulis,

Kurnia Lensa Audia